

Empresas de aviación entregarán al General Batista alas de piloto

Gran festival para celebrar el Día del Piloto.

Aterrizarán aviones en la Avenida del Puerto

La conmemoración del Día del Piloto tendrá este año todos los caracteres de un gran festival. Se celebrará el próximo domingo 15 de mayo, y ya se están haciendo todos los preparativos para que los actos del programa resulten más lucidos que sus grandes festejos de años anteriores.

A este efecto, hubo una importante reunión del Comité Organizador del "Día de la Aviación" o del Piloto, presidida por el señor Francisco Orús, alcalde de Marianao, y vicepresidente del mencionado comité en funciones de presidente, por ausencia del doctor Tony Pérez Benito.

Integrantes del Comité

Participaron de esta asamblea, el comandante Luis F. Ardois, el coronel Ernesto Usatorres, los señores Manuel Rodríguez Fernández, Luis Díaz Solá y Calixto Sánchez; el señor Alberto Rodríguez Pérez, el teniente coronel Narciso V. Roselló, los comandantes Eduardo Whitehouse y Cosme Varas, los señores Conrado W. Massaguer, Héctor Loti y Manuel Rodríguez González; el coronel Manuel Ugalde Carrillo; los señores Francisco de Albear, José A. Figueiras y Angelo Arias; el teniente coronel Pablo B. Alonso y Echevarría, el capitán O. Álvarez Buylas; el señor Guillermo Alexander, secretario del Comité; el ingeniero José A. Valladares; y los señores Julio C. Mas Zapata y Enrique Pizzi de Porras.

Alas de Piloto al presidente Batista

Se dió cuenta con el acuerdo unánime de las compañías de navegación aérea que operan en Cuba, de otorgar al señor Presidente de la República, general Batista, "en mérito y reconocimiento por cuanto ha hecho en beneficio del transporte aéreo y del valioso núcleo de hombres que profesan la aviación, las alas de piloto de cada una de las líneas". Por tanto, el presidente Batista, será piloto honorario de todas las empresas. Con la entrega de las alas simbólicas le otorgarán los respectivos diplomas.

Medallas de honor

En otro acto se procederá a prender al pecho de los aviadores que se han ganado el galardón, las medallas de honor ganadas por sus servicios. Entre los méritos que hacen acreedor a esta distinción, está el

(Finaliza en la página 10-B)

Empresas de aviación...

(Continuación de la pág. PRIMERA)

de haber transportado durante diez años o más, correo aéreo.

Medalla del mérito

Se hará entrega ese día de la Medalla del Mérito Aéreo, que desde su creación por iniciativa del general Batista, es el tercer año que se otorga.

En el primer año, la Medalla le fue concedida por disposición del organismo que discierne sobre los merecimientos para el premio, al propio Presidente Batista en prenda de gratitud de los aviadores.

El año pasado, esa distinción la recibió el valiente precursor de la aviación cubana, Domingo Roselló. Y ahora esta medalla se le entrega

al doctor Tony Pérez Benito por sus méritos en el progreso de la navegación aérea en Cuba.

Por hallarse ausente el doctor Pérez Benito, la medalla y el diploma le serán entregados a su pequeño hijo. Y como la imposición la hará el Jefe del Estado, se producirá la ceremonia entre abuelo y nieto.

Compañías aéreas que harán piloto de honor a Batista

Entre las empresas aéreas que operan en Cuba, y que otorgarán las alas de piloto de honor al Primer Magistrado, se cuentan las siguientes:

Compañía Cubana de Aviación, Compañía Mexicana de Aviación, Delta C & S, Air Lines Inc., Líneas Aéreas Españolas IBERIA, Líneas Costarricense, Pan American World Airways, National Airlines Inc., Aerolíneas Argentinas, Línea Aeropostal Venezolana, Aerovías Q, Airlines KLM Royal Dutch, International Airlines Inc., Braniff International Airways y otras.

Exhibición de aviones

Si bien el festival magno tendrá efecto el domingo 15, la conmemoración empezará a efectuarse con una semana de antelación.

El domingo ocho aterrizarán numerosos aviones militares y civiles en la Avenida de las Misiones y continuarán hasta los parques Central y de la India, donde permanecerán parqueados durante toda la semana en exhibición. Entre los aparatos a exhibir se encontrará un moderno helicóptero.

Los actos del día quince

El Día del Piloto, los aviones comenzarán a despegar desde las siete de la mañana de los aeropuertos de Bacuranao, Santa Fe, El Chico, Columbia, el Mariel, etc. También vendrán de aeropuertos de provincias y del sur de los Estados Unidos. A las diez de la mañana desfilarán frente a Palacio. De doce a una, los aviones despegarán desde la propia Avenida del Puerto en que aterrizaron.

Inauguración de faros

Ese día se inaugurarán dos radiofaros construidos por disposición del Presidente Batista en Santa Fe y en Cienfuegos, con objeto de ayudar a la navegación aérea.